



## Ehrung für Robert Eckart

Beim Neujahrsempfang der Stadt Dingelstädt wurde am vergangenen Dienstag Robert Eckart für sein ehrenamtliches Engagement geehrt.



Auszug aus der Rede von Andreas Fernkorn:  
*„Robert Eckart ist Kefferhäuser und engagierte sich in seiner Ortschaft ebenfalls über viele Jahre kommunalpolitisch. Von 1990 bis 2019 war er Gemeinderatsmitglied, ab 2009 erster Beigeordneter. Von Januar bis Mai 2019 war er Teil des Stadtrates. Vielen Dank für Dein jahrelanges Engagement – ich würdige Dich hiermit als Ehren-Stadtrat.“*

Danke Robert und herzlichen Glückwunsch!